

Anträge das Ziel, was so nöthig ist, zu erreichen. Da nicht nur heute, sondern auch in frühern Sitzungen freundliche Gesinnungen von Seiten der Regierung für den Elbverkehr regeworden sind, so lege ich diese Angelegenheit vertrauensvoll in die Hand der Staatsregierung.

Präsident Braun: Es haben sich noch mehrere Sprecher gemeldet. Die Zeit ist aber weit vorgerückt, und da wir heute

Abend Sitzung haben, so bestimme ich für dieselbe die Fortsetzung dieser Berathung und zwei Wahlen, für die morgende Tagesordnung aber den Bericht wegen Ausübung des weltlichen Hoheitsrechts über die katholische Kirche und den Bericht der zweiten Deputation über das Allerhöchste Decret, die Ackerbauschulen betreffend. — Die Sitzung ist aufgehoben! —

Schluß der Sitzung $\frac{1}{2}$ 3 Uhr.